

## **Interkulturelle Wochen in Dreieich: Wer möchte mitmachen?**

**Dreieich.** Auch in diesem Jahr werden in Dreieich und anderen Städten des Kreises Offenbach vom 1. September bis 31. Oktober wieder Interkulturelle Wochen veranstaltet – in diesem Jahr unter dem bundesweiten Motto „Neue Räume“.

Unter dem Motto können neue Räume der Begegnung und des Austauschs, zum miteinander Lachen und zum gemeinsamen Nachdenken, für die Auseinandersetzung und das Zusammenfinden sichtbar gemacht werden. Das bundesweit gemeinsame Motto lässt viel Freiraum und schafft gleichzeitig Verbindung – zwischen den vielfältigen Ideen und Chancen, die dadurch auf die Straßen, die Plätze und die Häuser gebracht werden.

Das Integrationsbüro der Stadt Dreieich sucht interessierte Menschen/ Vereine/ Organisationen, die mit einer Veranstaltung an den Interkulturellen Wochen teilnehmen möchten oder ihre Angebote in der genannten Zeit vorstellen möchten. Willkommen sind Angebote aus dem breiten Spektrum von Migration, Integration und kultureller Vielfalt, die informieren, zu mehr Verständnis füreinander beitragen und so zu mehr Weltoffenheit, Toleranz und gegenseitiger Wertschätzung führen. Raum ist auch für interreligiösen Dialog und kulturellen Austausch, für Begegnungen von Menschen unterschiedlicher Herkunft, für die Auseinandersetzung mit aktuellen Themen, für Gesprächsrunden, in denen Themen neu miteinander verhandelt werden können.

„Die Interkulturellen Wochen haben in Dreieich bereits eine gute Tradition. Sie haben sich zu einem Forum entwickelt, in dem sich Menschen unterschiedlicher Kulturen begegnen und austauschen. Hier hat man Gelegenheit, die Individualität des Gegenübers auf dem Gebiet der Literatur, der Malerei, der Musik, der Kulinarik oder auch der Religion kennen- und verstehen zu lernen, um gemeinsam neue Räume für ein Miteinander zu finden und das Wir-Gefühl entweder neu zu entwickeln oder zu stärken“, ergänzt Bürgermeister Martin Burlon.

Die Einzelveranstaltungen werden in einem Programm-Flyer und auf der Website der Interkulturellen Wochen Dreieich <https://www.dreieich.de/interkulturelle-wochen> veröffentlicht. Wer als Institution oder Einzelperson in Dreieich Interesse hat, zu diesen Themen des interkulturellen Zusammenlebens eine Veranstaltung zu organisieren, sich an einer Veranstaltung zu beteiligen oder ein bereits bestehendes Projekt der Öffentlichkeit vorzustellen, kann sich an das städtische Integrationsbüro wenden: Ana Perković, Telefon 06103 601-282 und Laura Diaz-Lambertz, Telefon 06103 601-218, E-Mail [integration@dreieich.de](mailto:integration@dreieich.de).